



BULLETIN PÉRIODIQUE D'INFORMATION

www.emeraudedesrives-phase1.ca

Vol. 10 -

No. 3

mars 2022

Remerciements

Nous attendions leur retour au Québec pour leur dire merci pour tout le temps consacré à la planification et à l'exécution de l'installation du système d'alarme incendie réalisée l'automne dernier. Il s'agit de Mme Francine Faille et de M. David Flahaut du 1009. Le système est fonctionnel et correspond aux normes de sécurité actuelles.

Un merci également à M. Jacques Jobin du 710 pour son implication à l'organisation du jeu de pétanque qui a permis à plusieurs personnes de participer à une activité sociale et physique intéressante.

Rencontre avec les concierges le 17 février 2022

Le 17 février dernier, le conseil d'administration a rencontré les trois concierges, permettant mutuellement d'échanger de l'information d'une part et d'autre part faire des ajustements dans les services offerts.

Découlant de cette rencontre plusieurs informations qui permettront, sans aucun doute, d'améliorer leurs services. Dans un premier temps, il est important de contacter les concierges par téléphone. Les concierges de fin de semaine ne réside pas dans l'édifice et le concierge à plein temps est la plupart du temps à l'extérieur de son appartement. En tout temps, vous pouvez communiquer avec eux au 514-561-9499.

Il arrive régulièrement que des personnes laissent leurs boîtes à récupérer sans les défaire. Il est demandé de les défaire avant de les mettre à la récupération et surtout de ne pas les jeter dans la chute à déchets. De cette façon, elles prennent beaucoup moins d'espace dans les bacs de récupération.

Avec l'hiver, les tapis du rez de chaussée servent à absorber la neige et l'eau qui entrent grâce à nos pieds. Il est fortement recommandé de marcher dessus en s'essuyant les pieds en rentrant. Merci.

Une boîte de carton a été mise à votre disposition pour récupérer les cannettes près de la récupération.

Finalement, les copropriétaires qui doivent se départir de gros objets comme des matelas, des meubles ou des objets qui n'entrent pas dans le bac extérieur, doivent communiquer avec l'administration pour connaître une date où la ville de Repentigny peut passer pour recueillir ces objets encombrants. Nous vous donnerons les consignes nécessaires. Merci pour votre habituelle collaboration.

Objets empruntés à long terme

Depuis un certain temps des objets ont été empruntés à long terme (terme élégant pour parler de disparition, de négligence et même de vol). Des poids et haltères de 10 livres et 15 livres sont disparus du gymnase, des poignées de porte de l'édifice et deux régulateurs de pression, sous clés, ont subi le même sort.

Comme la pandémie est probablement responsable de cette façon de faire, nous pensons qu'il est probablement le temps de remettre ces objets au service de tout le monde. Merci.

Projet de jardin communautaire

Il nous a été suggéré à l'occasion du printemps qui approche de réfléchir à la création d'un jardin communautaire sur notre terrain.

Les personnes intéressées à un tel projet sont invitées à remettre leur nom dans la boîte de l'administration d'ici la fin du mois de mars afin d'examiner de plus près ce projet d'été.

Bonne attente du printemps.

À REMETTRE DANS LA BOÎTE DE L'ADMINISTRATION

Je suis intéressé(e) au projet du jardin communautaire:

Nom: _____

No. de condo _____